



Das Rallyeteam am Start von Wertungsprüfung zwei

Foto: kha

Dreher in der Kurve

MOTORSPORT Zweiter Einsatz für MSC-Rallyeteam

HOHENWARTH. Am vergangenen Sonntag starteten die MSCLer Michael Pfeiffer/Patrick Glonner beim Rallyesprint der ausrichtenden Motorsportclubs Freising und Labertal im Gewerbegebiet Degernpoint bei Moosburg, wo jeweils 14,4 WP-Kilometer zu absolvieren waren.

„Zwar war es definitiv nicht der heißeste Tag des Jahres, aber wenigstens die ganze Zeit trocken“, sagte so Co-Pilot Glonner. Insgesamt gingen 138 Starter bei jeweils zwei Durchgängen auf die Strecke.

Der Dreher in der ersten Kurve war sehr ärgerlich so Pfeiffer, doch konnten sich die beiden Junioren, die unter der Bewerberlizenz des Motorsportclubs Hohenwarth unterwegs waren, noch Platz 56 in der Gesamtwertung des MSF Freising sichern. *(kha)*